

“LOS ENGANOS FINALES DE SATANÁS”

1. **LA VERDAD CENTRAL ES:** El falso sistema religioso.
2. **La Necesidad en la Vida de mis Alumnos es:** Mantenernos fieles a Dios cada día.
3. **OBJECTIVOS:**
 - a. *Cognoscitivo:* ANALIZAR las dos falsedades de la Babilonia espiritual.
 - b. *Afectivo:* SENTIR como millones en el mundo han sido engañados por estos dos grandes errores.
 - c. *Psicomotriz:* EXPLICAR con la Biblia que el concepto del alma inmortal y la adoración al sol son un engaño Satánico que ha engañado y dañado a millones de cristianos y no cristianos.
4. **Escudriñar las Escrituras:** *Juan 17:17; además, Apocalipsis 12:9; 16:13, 14; 1Tesalonicenses 4:16, 17; Ezequiel 8:16; 20:1-20, y; Apocalipsis. 18:4; 5.*
5. **Ilustración:** Una imagen de la Biblia o una persona con una máscara o careta.
6. **Aplicación:** Muchas gracias, Señor ¡por tu plan maravilloso para salvarnos de los engaños astutos de Satanás!

I. INTRODUCCION

- A) La creencia de los supuestos espíritus de los muertos jugo un papel importante en el pensamiento de los antiguos babilonios. Del hecho, ellos creían que el espíritu incorpóreo descendía al inframundo al morir. La creencia de que hay un alma inmortal que continúa vagando eternamente después de la muerte de una persona no es de origen cristiano. Este concepto de la inmortalidad del alma está presente en las filosofías del antiguo Egipto, Asiria, Babilonia y Grecia, Fueron los griegos con Platón y Sócrates que lo popularizaron. Así que esta idea de la inmortalidad es muy antigua y nos viene desde que satanás engaña a Eva diciéndole que “No moriréis”. También estudiaremos el tema de la adoración al sol comenzó muy temprano entre los líderes en la iglesia cristiana para apaciguar a los paganos y hacer que el cristianismo les

resultará más aceptable. Estos dos grandes engaños de Satanás serán cada vez más intensos para los últimos días.

- B) ¿De qué dos grandes engaños o falsedades nos habla la lección de esta semana?
- C) Hoy estudiaremos dos grandes errores o engaños de Babilonia: 1) La inmortalidad del alma y; 2) La adoración al sol.

II. Los engaños finales de Satanás.**1. La inmortalidad del alma.**

A) La vieja mentira de la inmortalidad. (*Apoc. 16:13 y 14; 18:2 y 23*). A lo largo de los siglos, las religiones paganas han creído que el alma es inmortal.

a' Está creencia estaba presente en Egipto, Asiria, Babilonia, Medo Persia, Grecia y Roma.

a" Tristemente esta idea de la inmortalidad entro en la iglesia cristiana en los primeros siglos.

b" Junto con la adoración de ídolos paganos.

b' Desde que Juan escribió. (*Apoc. 16:13 y 14 y 18:2, 23*) ya se hacen alusiones al espiritismo.

a" “Habitación de demonios” o “espíritus de demonios” y “hechicerías”

a"” Esto indican actividad demoniaca.

c' Uno de los pilares del engaño de Babilonia es una falsa concepción de la muerte, que, sobre la base de la idea de la inmortalidad del alma.

a"” Esto prepara el camino para la influencia engañosa del espiritismo.

b"” Si tú crees que tu madre, tu hijo u otro de tus seres queridos fallecido apareciera de repente y hablara contigo.

a"” ¿Cuán fácil sería dejarte engañar por tus sentidos?

c"” Esto ha sucedido en el pasado, ocurre ahora y, sin duda, a medida que nos acercamos a los últimos días.

a"” Volverá a suceder.

b"” Este servidor a los 12 años fue testigo de un acto de esta índole.

d' Solo el estudio de la Biblia y permitiendo que el Espíritu Santo nos dirija podremos salir del error o evitar que caigamos.

a” El tema de la inmortalidad comenzó con el engaño a Eva. (*Génesis 3:4*).

b” La Biblia es clara, la relación de Babilonia y el espiritismo es evidente leamos. (*Apocalipsis 18:2*).

a”” Esto es muy serio quiere decir que la cristiandad actual abraza doctrinas de demonios.

c” Hay millones de cristianos en el mundo que siguen creyendo la mentira de Satanás a Eva de “No moriréis”.

a”” Y que la persona no muere, que es inmortal.

e’ Está doctrina es un tremendo engaño.

a” ¡Si aceptas a Jesús como tu salvador personal, vas directamente al cielo al morir!

b” Sino tal vez vayas al infierno.

c” o vagues como un espíritu esperando una nueva oportunidad.

f’ Está enseñanza contradice directamente la Palabra de Dios.

a” La Biblia es clara, la muerte es un sueño, del que despertamos en la resurrección, cuando Jesús venga por segunda vez.

a”” *Eclesiastés 9:5; Salmo 115:17; Apocalipsis 20. 20:5-6; 1Tesalonicense 4:13-17; 1Corintios 15:51-55.*

2. La adoración al sol.

A) Babilonia: El centro del culto al sol.

a’ La adoración al sol era muy conocido en: Egipto, Asiría, Persia y, desde luego en Babilonia. (*Ezequiel 8:16; y 2 Reyes 23:5 y 11*).

a” El profeta Ezequiel describió que algunos del pueblo de Dios, adoraban al sol.

b” Inclínándose al este de donde sale el sol.

c” En lugar de adorar al Creador del sol, ellos adoraban al sol.

b’ El libro de *Apocalipsis 17* proyecta un tiempo en que estos principios de adoración al sol entrarían a la iglesia cristiana.

c’ Hagamos un poco de historia, cuando el emperador Constantino al comienzo del siglo IV se convirtió al cristianismo.

a” Él tenía una fuerte afinidad con la adoración al sol.

b” El gran historiador *Edward Gibbon*, escribió “El sol se celebró universalmente como el guía invencible y protector de Constantino. (*The History of the decline and fall of the Roman Empire, cap 20*).

c” En el año 321 d.C. Constantino aprobó la “primera ley dominical”.

d” Este edicto proclamaba: “En el venerable día del sol, que los magistrados y la gente que reside en las ciudades descansen, y que todos los talleres se cierren”. (*Edicto de Constantino 321 d.C.*).

d’ Está adoración al sol también paso a la iglesia cristiana, cuando los líderes cristianos intentaron apaciguar a los paganos y hacer que el cristianismo les resultara más aceptable.

a” Así que la iglesia y el estado se unieron para honrar el domingo (día del sol) o primer día de la semana.

b” Además, de imponerlo como día de descanso civil y luego como día oficial de adoración.

c” Durante siglos de la Edad Media, bajo los auspicios de la Babilonia espiritual.

a”” Durante siglos está unión de la Iglesia con el Estado suplanto la Palabra de Dios por tradiciones humanas.

d” La adoración de ídolos reemplazo la adoración directa de Jesús.

e’ El error de la inmortalidad del alma suplanto a la verdad bíblica sobre el estado de los muertos.

a” El día de reposo se cambió del séptimo día, sábado, al primer día, domingo.

b” Parecía que el error y la falsedad triunfarían.

c” Pero en el último libro de la Biblia, el Apocalipsis, profetizó que Dios levantará a un remanente del tiempo del fin que, mediante la salvación por gracias y el poder del Cristo viviente, viviría en obediencia piadosa y proclamaría al mundo el mensaje de los últimos días.

III. CONCLUSIÓN

A) Hemos estudiado dos temas sumamente importantes que tienen que ver con el tiempo en que estamos viviendo, dos grandes

errores o falsedades del enemigo de Dios; 1) La inmortalidad del alma y 2) La adoración del sol.

Así que esta lección nos debería hacernos pensar seriamente sobre nuestra experiencia espiritual. Si el diablo va a utilizar el espiritismo para engañar a millones porque la gente anhela señales y prodigios más que la Palabra de Dios, ¿es posible que nosotros también caigamos en el engaño si la base de nuestra experiencia espiritual es el sentimiento y la emoción?

¿Queremos señales y prodigios, más que la Palabra de Dios? Por favor contéstate estas dos preguntas muy sinceramente. ¿Qué harías si te enfrentas a la aparición de un ser querido muerto?

¿Cuál es tu única salvaguardia contra los engaños del espiritismo en tu cultura que socavan la supremacía de la Palabra de Dios?

Recuerda Satanás engañó a Eva con una mente perfecta sin el daño que tenemos nosotros de más de 6,000 años de pecado y degeneración.

Pronto este mundo se enfrentará al mayor engaño de Satanás.

Por medio de los errores generales de la santidad del domingo y la inmortalidad del alma, intentará unir al mundo religioso.

Una vez más, la iglesia y el estado se unirán, y el resultado será la intolerancia religiosa. La gran escritora norteamericana y la más traducida a decenas de idiomas *Elena G. de White* dice: “A través de los dos errores capitales, el de la inmortalidad del alma y el de la santidad del domingo, Satanás prenderá a los seres humanos en sus redes. Mientras aquella forma la base del espiritismo, este crea un lazo de simpatía con Roma y los protestantes de los Estados Unidos serán los primeros en tender las manos a través de un doble abismo al espiritismo y al poder romano; y bajo la influencia de esta triple alianza ese país marchará en las huellas de Roma, pisoteando los derechos de la conciencia. (*El conflicto de los siglos cap. 37, p 574*).

B) ¿Deseas con la ayuda de Dios tomarte de su mano poderosa y confiar en la Biblia para soportar las astucias y engaños del Satanás?

C) Oración.

Pastor Joaquín Cázares, MD

Correo Electrónico: ministerioscazares@gmail.com

Recursos bíblicos: <https://goo.gl/mXH05L>